
RESOCONTO ALLEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 116 DEL 7.10.2016 

 

Sedicesimo punto all’O.d.G. 

“O.d.G. del Consigliere Musa sulle celebrazioni dei matrimoni civili in luoghi 

diversi da quelli riconosciuti come casa comunale” 

 

PRESIDENTE: 

Musa, prego. 

 

MUSA: 

Sindaco le volevo dire, va bè intanto leggo la Delibera. Legge Delibera. La espongo anche 

in altro senso, l’ho scritto e ne abbiamo già parlato di questa Delibera, era stata approvata 

non all’unanimità ma con un voto contrario di un solo Consigliere Comunale, da allora non 

se n’è saputo nulla, nessuno sa perché, perché come spesso succede in questa casa 

comunale ognuno dà responsabilità all’altro, il Dirigente che peraltro mi auguro sia ancora 

qui De Marinis… (Intervento f.m.) che peraltro mi auguravo che fosse ancora qui, mi dice 

che ha già predisposto il tutto però questa Delibera non viene portata all’attenzione della 

Giunta Comunale. 

La cosa a me sinceramente dispiace un po’ perché perdiamo economia, moltissime coppie 

anche per esplicita dichiarazione dell’ufficio preposto perdiamo la possibilità di fare 

introito alla città attraverso quello che devono pagare gli sposi, poi produciamo una 

economia negativa perché vari imprenditori potrebbero fare molto lavoro con questa 

Delibera, facendo sì che diventiamo uguali ai Comuni di Francavilla. S. Vito, come al solito 

veniamo saltati anche per questa condizione. 

 

PRESIDENTE: 

Grazie. Condivido pienamente l’idea di Franco perché comunque è vero, io ho partecipato 

ad un matrimonio di questi e devo dire che ci sono a volte delle familiarità molto belle, la 

casa dove vivevano i nonni che magari dava la possibilità di celebrarsi il matrimonio. 

Mettiamo a votazione. 

Chi è favorevole? 9. Contrari? 0. Astenuti? 1. 

La proposta Musa è approvata. 

 


